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Haben Sie tausend.Dank flir die schonen Grlisse, die mir der ein-

zige Teilnehmer am Zliricher Kongress aus dem fernen, sonnigen Spanien
libermittelte,und fUr die mich sehr interresierenden Kapseln. Nachdem

Herr Jacobsen in Lichtbildern das ganze Feuerwerk der Dorotheanthus

Blumen vor den Hohrern entfacht hatte, karn sofort einer unserer deut

schen Teilnehmer zu mir und bat mich um einige Kapseln dieser Wvnder

gewachse.1l Da Sie wissen, dass Ihr Wunsch mir Befehl ist" sagte ich,
griff in die Tasche und zog Ihre �lite mit Kapseln heraus und gab dem

hochst erstaunten Empfanger einige davon in die Hand. Es freut mich

sehr, dass Sie dieses herrliche Geschlecht nun in Spanien angesiedelt
haben, und es wird mir eine ganz besondere Freude sein, Ihnen demnachst

auch die Samen einer neuen und sehr schonen Art senden zu konnen:

D. oc¢ulatus N.E.Br.

In ihrem neuesten Heft der "No t e s" beschreibt }!'rau Dr. Bolus

eine neue Art von Hymenogyne, die nun nic�t die unscheinbaren. kleinen

Blliten von H. glabra besitzt, sondern ans�iche und schon gefarbte.
Es wlirde sich durchaus lohnen, Sarnen von dieser Pflanze zu erhalten.

Ich weiss nicht, ob Sie H. glabra schon besitzen, meine aber, dass

Sie damals von Herrn Herre Sarnen e:pha.J..ten hatten. Ich mache nochmals

darauf aufmerksam, dass man ganz besonders bei diese�Gattung� darauf

achten muss, dass die Sarnen erst nach dem Ablauf eines Jahres ausge
sat werden mtissen; vorher kommt kein einziges Korn. Eigentlich handelt

es sich hier freilich nicht urn "Korner", sondern urn scheibenformige
Teilfrlichte, deren jede ein Samenkorn umschliesst, ein bei den Mesem

bryanthemaceen einzigartiger Fall. Die neue Art heisst Hymenogyne
conica L.Bol. Ich habe schon die Autorin um Samen davon gebeten. Da

aber das Bitten bei ihr in der Regel liberhort wird, aus einem mir un

bekannten Grunde, wlirde ich es flir praktisch halten, wenn Sie einmal

seIber darum schreiben und dann vielleicht auch urn Sarnen anderer ein

jahriger Arten bitten.

Ich danke Ihnen auch herzlichst flir die Liste der von Ihnen
kultivierten Sukkulenten. Dlirfte ich Sie bei dieser Gele genh ei t wohl

einmal urn glitige Uberlassung je eines Stecklings von Opuntia mieckleyi,
O. herdfeldtii, O. salmiana und O. verschaffeltii bitten? Ich mochte

So gern einmal die eine oder andere Vertreterin dieser Gattung im Zim

mer zum Bllihen bringen, und man hat mir gesagt, dass es bei den eben

erwahnten Arten wohl gelingen wlirde. 1935 zeigte die Firma Haage i�
in Erfurt eine flachbHittrige Opuntia mit dem Namen O. brunnescensraIi"
mit der Bemerkung, dass sie mlihelos im Zimmer an den Neutrieben zur

Bllite gelange. Heute ftihrt die Firma diese Pflanze nicht mehr und kann

auch nicht angeben, wo sie sich in Kultur befindet. Sie ist damals

von Britton und Rose neu beschrieben worden.

b.w.



r·

Auf dem Kongress fand Ihr Vorscnlag, Blanes als ein Refugium
flir Konservierung sukkulenter Pflanzen zu betrachten, allgemeine und

freudige Billigung. Ebenso sol�a der Jardin exotique in Monaco

und die Kulturen des Herrn Marnier an der Riviera solche Refugien sein

Es war sehr schade, dass Sie �rsonlich nicht anwesend waren, es ware

uns allen eine ganz besondere Freude gewesen. Ich �rnte in arich auch

Herrn Marnier personlich kennen. Er war sehr liebenslirdig und rut

Herrn Jacobsen zu einem Besuch bei sich in Paris und an der Riviera

eingeladen. Herr Jacobsen war noch niemals im Sliden gewesen und hatte

nun eine. besondere Freude daran, dass einige Teilnehmer nach der Ta

gung unter Flihrung von Prof. Daenicker nach Brissago am Lego Maggiore
fuhren, wo auf der d_ortigen lnsel der Ziir icher botanis che Garten

eine Dependence zur Kultur von Mittelmeergewachsen betreut. lch fuhr

dann von .Brissago mit Rerrn JacQbsen, der am liebsten diese Gegend
nicht wieder verlassen hat t e ,

herliber na ch meinem lieben Lugano, wo

ich einmal mit meiner PamiLi,e wegen d e r Krankhei t meiner Frau eine

Reihe von Wochen verbrachte. Herr Jacobsen war so �egeistert von

allem, was er sah, das er gar nicht ins Bett zu bringen war, am l�
sten ha't t e er die ganze Mondnacht im Freien zugebracht, von Haus �J
HEms gehend, um Archi tektur und andere Schonhei ten zu be'trachten ,

Mit vielen herzlichen Grlissen
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